
創立１５０周年記念式典 児童実行委員長あいさつ  

 

幕張小学校創立１５０周年おめでとうございます。ぼくは、この記念

すべき年に、６年生としてみなさんとすごすことができて、とてもうれ

しくおもいます。 

今年は新型コロナウイルスの影響で、行きたかった校外学習に行けな

かったり、いつもとちがう授業になったりして、不安な気持ちや残念な

気持ちになった人もいると思います。ですが、学校で友達と遊んだり、

勉強したりするとやっぱり学校はいいなと思いました。また、運動会で

はリモートでいろいろな学年の発表を見ることができました。去年はで

きなかったけれど、今年はこのような形で運動会ができてうれしかった

です。 

ぼくたち、１５０周年実行委員会は、幕張小創立１５０周年をもりあ

げるためにさまざまな活動をしてきました。こんよう祭りの前に行われ

た「うさもっちを探せ」はみなさん楽しんでくれましたか。みなさんが

いっしょうけんめい探してくれてうれしかったです。 

幕張小が１５０年も続いていることはすごいことだと思います。先輩

方が創ってくださった伝統を引き継ぎ、元気でやさしい幕張小のよいと

ころをそのままに、未来へバトンをつなぎましょう。 
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